

Kapolresta Mataram Hadiri Asistensi Dianmas Siswa STIK di Polresta Mataram

Syafruddin Adi - NTB.WONGCILIK.CO.ID

Mar 20, 2024 - 17:52



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Turut Serta Mendampingi Asistensi terhadap kegiatan Pengambilan Masyarakat (Dianmas) Siswa STIK PTIK Lemdiklat Polri angkatan 81 yang berlangsung di gedung Wira Pratama Polresta Mataram, Rabu (20/3/2024).

Hadir pada giat tersebut Wakil Ketua Bidang Minwa STIK Brigjen Pol Budi Widjanarko SH.MH., Kaprodi S3 STIK Kombes Pol Dr. Saut Panggabean Sinaga SIK, Dosen Utama STIK selaku Kapusdal Dianmas Polda NTB dan perwira pendamping STIK Lemdiklat Polri angkatan 81 Kombes Pol Eldi Yolianto serta 24 peserta Dianmas dari STIK Lemdiklat Polri angkatan 81 di Polresta Mataram.

Sementara itu selain Kapolresta Mataram, Para perwira Polresta Mataram turut hadir dalam acara tersebut diantaranya Kasat Lantas Kompol Bowo Tri Handoko SIK., Kabag SDM Kompol Mansyur.

Dalam sambutannya pada acara tersebut, Wakil Ketua Bidang Minwa STIK Brigjen Pol Budi Widjanarko SH.,MH., menyampaikan terimakasih atas pendamping yang diberikan Polresta Mataram kepada siswa STIK selama melakukan kegiatan Dianmas di wilayah hukum Polresta Mataram.

Pengabdian Masyarakat atau Dianmas ini bertujuan untuk belajar, berlatih serta mengenal bagaimana tugas-tugas kepolisian yang akan dijalankan selai tugas pokok menjaga keamanan.

“Semoga para siswa STIK mendapat pengetahuan dan pengalaman selama menjalani Dianmas di Polresta Mataram,”ucapnya.

Lebih lanjut Ia menjelaskan bahwa para siswa STIK angkatan 81 ini akan dilibatkan dalam operasi kepolisian yang sebentar lagi akan di gelar yaitu Operasi Ketupat dalam rangka memberi layanykeananan dan kenyamanan kepada masyarakat yang akan mudik Lebaran tahun 2024.

“Mereka akan kita sebarakan ke lapangan dan tempatkan di pos-pos penjagaan Ops ketupat. Tujuannya agar mereka mengetahui secara langsung bagaimana pelaksanaan dari operasi tersebut,”bebernya.

Ia juga berharap apa yang telah dikerjakan selama berada di Polresta Mataram dalam kegiatan Dianmas dapat berguna sebagai pengalaman yang akan membantu siswa setelah selesai pendidikan dan mulai bertugas sebagai abdi negara yang sesungguhnya. (Adb)